

上毛町教育委員会だより

上毛町青少年健全育成町民会議の取組

上毛町青少年健全育成町民会議は、青少年問題の持つ重要性に鑑み、さまざまな立場で青少年の健全育成を推進する皆さんのが集まり、活動しています。

本年度は、「今、わたしたちができること」を活動のテーマに掲げ、諸事業を連携して取り組んでいます。

青少年健全育成講演会

新型コロナウイルス感染拡大により、子どもたちは長期に渡って、学校という居場所を無くしていました。その間、学ぶため、遊ぶため、人と繋がるためにゲームやスマートなどの電子映像メディアを長時間使っていた子どもたちが多くいました。子どもたちの心と身体には、どんな影響があったのでしょうか？

ゲームやスマートは道具です。間違った使い方をすると危険です。ゲームやスマートを長時間使うこと、ネットで繋がることの問題は何でしょう？

子どもたちが心にも身体にも傷の見えにくい怪我をしないよう、大人の私たちができるを考えていきましょう。

講師 特定非営利活動法人

子どもとメディア

園 真紀子氏

演題 コロナ禍の中の子どもとメディア
～子どもの育ちとスマート・ネット、
大人の私たちができること～

■日 時 1月16日(土)
10:00～11:30

■場 所 げんきの杜 多目的ホール

■定 員 80名

■参 加 費 無料

■申込締切 1月7日(木)ただし、定員になり次第締め切れます。

■申込方法 町民会議事務局まで電話で申し込みください。

※当日参加の際は、各自においてマスクの着用と、検温の実施をよろしくお願いします。なお、今後の新型コロナウイルス感染症拡大状況などにより中止となる場合もあります。

●申し込み・問い合わせ先

上毛町青少年健全育成町民会議事務局(上毛町教育委員会内)
TEL 72-3165(内線176)



「友情」をテーマに、町内の小学校5・6年、中学校1・2年を対象に実施した「第15回上毛町青少年健全育成に関する標語コンクール」の入選作品20点を紹介します。

小学校5年	あいさつは 自分からしよう いい気持ち	南吉富小学校	松谷 愛華
	わすれない 大事な友からもらった やさしさ	西吉富小学校	藤原 れみ
	友情は 思いやりと助け合いと ありがとう	西吉富小学校	椋野 那菜
	わたしたち 心と心 つながって	唐原小学校	藤川 心音
	つらいとき 助けてくれて ありがとう	友枝小学校	立川 康太
小学校6年	友情は 見えない糸で つながってる	南吉富小学校	仲野 真桜
	友達は 君の失敗 笑わない	西吉富小学校	木下 乙葉
	友情は 協力しあって きずなあり	唐原小学校	西野 深平
	友達と 並んで歩く 帰り道	唐原小学校	松尾 碧
	友達と 未来へ共に 羽ばたこう	友枝小学校	竹田 航
中学校1年	考えよう 相手の気持ち いっていいこと わるいこと	上毛中学校	高橋 明
	君からの 小さなその手に 救われる	上毛中学校	高野 優莉
	けんかゼロ みんなだれかの 大切な人	上毛中学校	堀 天花
	友情は 一生切れない 命づな	上毛中学校	松岡 由希子
	癒される 友の言葉の 「ありがとう」	上毛中学校	吉田 凉久
中学校2年	友達と 心と心 支え合う	上毛中学校	池田 空河
	間違いを 正すことも 友の役目	上毛中学校	高崎 太陽
	助けてよ 見ているだけでも 共犯者	上毛中学校	分園 花菜
	ありがとう 言われた側も いい気持ち	上毛中学校	向野 真央
	深めよう みんなの絆 友情で	上毛中学校	吉崎 彩乃

●問い合わせ先 教務課 社会教育係 TEL 72-3165(内線176)

Christmas traditions

Although Japan celebrates Christmas too, it is quite different from UK Christmas so I want to introduce two traditions that you might not have heard about before.

First, on Christmas Eve when children are asleep, Santa and his reindeer will come to the house, drop down their chimney and put presents under the tree. Santa has to travel very far, and is very busy on Christmas Eve so he will probably want to eat a snack. So, children leave a plate of cookies or a small traditional Christmas pie and a glass of milk for Santa. They also leave a carrot for the reindeer. In the morning usually all of the food is gone and only half of the carrot is left! In Scotland this tradition is a little different though. We leave out cookies and a carrot, but instead of milk we leave out whisky! After all, if Santa will come all the way to Scotland he should be able to have a drink of Scotland's famous whisky to keep him warm.



The second tradition is hanging mistletoe. Mistletoe is a plant with small white berries that grows in winter. You can find real mistletoe still but usually people will use fake mistletoe to decorate their house at Christmas nowadays. But be careful! If there is mistletoe hanging and you stand under it at the same time as another person, you have to kiss. Sometimes people will just carry mistletoe in their hand and hold it above someone's head hoping to get a kiss too.



Merry Christmas everyone!

クリスマスの伝統

ALT(外国語指導助手)ロビン

最近は、日本でもクリスマスのお祝いをしますが、イギリスのクリスマスとは、かなり違うので、皆さん聞いたことがなさそうな伝統を2つ紹介したいと思います。

まず、子どもたちが眠っているクリスマスイブに、サンタさんとトナカイが家に来て、煙突から降り、クリスマスツリーの下にプレゼントを置きます。サンタさんは遠くまで行かなければならず、とても忙しいので、おやつを食べたくなるでしょう。そのため子どもたちは、サンタさんにあげるためのクッキーや伝統的な小さなクリスマスピーブをプレートに、ミルクをグラスに入れて置いておきます。また、トナカイにあげるためのニンジンも置きます。通常、クリスマスの朝には全ての食べ物が無くなり、ニンジンの半分だけが残ります！スコットランドでは、この伝統は少し違い、クッキーとニンジンは置きますが、ミルクの代わりにウイスキーを置きます！そうすることで、スコットランドまで来た時に、スコットランドの有名なウイスキーを飲んで、体を温かく保つことができるはずです。

次は、ヤドリギを吊るしておく伝統です。ヤドリギは、冬に育つ小さな白いベリーを実らせる植物です。イギリスには本物のヤドリギがありますが、通常はクリスマスに家に飾るためのプラスチックのヤドリギを使います。しかし、気を付けてください！もし、吊るされたヤドリギの下にほかの人と一緒に立っていると、キスをしなければいけません。時々、キスをしたいと思って、ヤドリギを頭の上で持っている人もいます。

みなさん、メリークリスマス！

西友枝体験交流センター ゆいきらら ゆず狩りからのマイゆず胡椒作り体験開催 ～人気の野草ランチを満喫～

10月11日(日)に西友枝体験交流センター「ゆいきらら」において、15名が参加し、ゆず狩り、収穫したゆずを使用したゆず胡椒作り体験が行われました。



初めてゆず胡椒を作る方が多く、作り方など熱心にメモを執ったり質問していました。昼食は上毛町産の新米と季節の食材を使った「野草ランチ」を堪能しました。

参加者から「野草ランチが大変美味しかった」という声をいただき、自分で作った100g入りのゆず胡椒を持ち帰られました。

